

An alle Eltern

Esslingen, den 11. Dezember 2020

Sehr geehrte Eltern,

Weihnachten steht kurz bevor und wir können alle auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken.

Der Schulbetrieb musste im Laufe des vergangenen Jahres immer wieder an aktuelle Verordnungen angepasst werden, Veranstaltungen konnten nur teilweise stattfinden und es war oft fraglich, ob und wie Präsenzunterricht stattfinden kann. Ihre Kinder haben in dieser Zeit eine große Bereitschaft gezeigt, sich an die Gegebenheiten anzupassen und weiterzulernen. Dafür war auch Ihr Engagement und Ihre Unterstützung notwendig, wofür wir uns bei Ihnen bedanken.

Auch dem Kollegium gilt unser Dank, das einiges an zusätzlicher Arbeit auf sich genommen hat, um die Schüler bestmöglich zu fördern und einen guten Unterricht – sei es in Präsenz oder zu Hause – zu ermöglichen. So wurden auch einige der geplanten Projekte umgesetzt, über die wir Sie im Folgenden informieren möchten.

1. Weihnachtsferien

Am 19.12. beginnen bei uns die Weihnachtsferien. Wie jedes Jahr wollen wir den letzten Schultag mit einer kleinen Feier beenden. Diese wird in diesem Jahr allerdings innerhalb der Klassen stattfinden.

Die Schüler dürfen gerne Plätzchen für die Feier mitbringen, allerdings müssen diese für jeden Schüler einzeln verpackt sein. Um die Menge an Plätzchen auf ein vernünftiges Maß zu reduzieren, bitten wir Sie, sich untereinander abzusprechen.

Um 12.00 Uhr werden wir die Schüler in die Ferien entlassen.

Der erste Schultag nach den Ferien ist der 11.01.2021. Für die Klassen 5 und 6 gilt ab Januar wieder der bisherige Stundenplan mit Sportstunden am Montag und Donnerstag. Wir freuen uns, dass Herr Dr. Krafft ab Januar bei uns als Sportlehrer arbeiten wird und den Sportunterricht in den Klassen 5

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

und 6 übernimmt. Um den Übergang zu vereinfachen, wird Frau Prömel-Hohner noch einige Stunden begleitend im Sportunterricht dabei sein.

2. FZAs

Die Temperaturen sind zwar kälter geworden, dennoch bieten wir weiterhin FZAs im Freien an. Da der Spielplatz bei nassem Wetter allerdings matschig ist, dürfen ab nächster Woche nur noch Schüler in der FZA nach draußen, die Wechselschuhe dabei haben. Sofern Ihr Kind noch keine Wechselschuhe in der Schule hat und bei einer FZA im Freien dabei sein möchte, geben Sie Ihrem Kind bitte entsprechende wetterfeste Schuhe mit. Die Schuhe müssen mit dem Namen Ihres Kindes beschriftet sein, so dass wir sie zuordnen können.

3. Projekte

Unter Einhaltung der Corona-Verordnung konnten auch nach den Herbstferien einige Projekte stattfinden. Die Schüler der Klasse 5 bis 8 wurden über sicheren Umgang mit Medien informiert. In Klasse 9 fand zusätzlich ein Gender-Workshop statt.

Am 7. Dezember bekam die Schule Besuch vom Nikolaus. Die Schüler der 10. Klasse hatten sich engagiert und eine Nikolaus-Aktion ins Leben gerufen. Bei dieser Aktion konnte jeder Schüler Kärtchen und Schokoladen-Nikoläuse erwerben und anderen Schülern oder Mitarbeitern der Schule einen Gruß schicken. Die Aktion wurde von den Schülern begeistert aufgenommen und so wurden knapp 300 Grüße verschickt.

4. Weitere Planung

Wie gewohnt soll im Januar unser Info-Tag stattfinden. Um die Vorschriften der Corona-Verordnung einhalten zu können, planen wir den Info-Tag momentan als online-Veranstaltung, für die sich interessierte Eltern im Voraus anmelden können.

Das ebenfalls für Januar angedachte Benefizkonzert mussten wir leider ebenso wie den Wintersporttag im Februar aufgrund der Corona-Pandemie vorläufig absagen. Sollte sich eine Lockerung der Vorgaben für Veranstaltungen abzeichnen, werden wir versuchen alternative Veranstaltungen anzubieten.

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

Ebenfalls im Februar wird das BOGY für Klasse 10 stattfinden. Der Großteil der Schüler hat bereits eine Zusage für einen Praktikums-Platz bekommen und kann in dieser Zeit erste Erfahrungen im Berufsleben sammeln.

Anstelle des Sozialpraktikums plant die Jahrgangsstufe 1 eine Aktion zur Unterstützung Obdachloser. Genauere Informationen werden die Schüler noch bekanntgeben.

5. Änderung des Zutritts- und Teilnahmeverbots

Mit der neuen Verordnung des Kultusministeriums über den Schulbetrieb unter Pandemiebedingungen vom 07. Dezember haben sich die Vorschriften des Zutritts- und Teilnahmeverbots geändert. Dementsprechend dürfen Schüler, die Kontakt zu einer mit Corona infizierten Person hatten oder haben, die Schule nicht besuchen, wenn seit dem letzten Kontakt noch nicht 10 Tage vergangen sind. Bisher war dieser Zeitraum auf 14 Tage festgelegt.

Des Weiteren dürfen Schüler die Schule wieder besuchen, sofern keine Pflicht zur Absonderung besteht oder diese aufgehoben wurde. Liegt einem Schüler ein negatives Testergebnis vor, das die häusliche Quarantäne beendet, darf der Schüler wieder am Präsenzunterricht teilnehmen.

Darüber hinaus gelten weiterhin Fieber ab 38°C, trockener Husten sowie Störung des Geruchs- und Geschmackssinns als Ausschlussgründe für die Teilnahme am Präsenzunterricht.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest mit viel Zeit für Ruhe und Entspannung. Für das Jahr 2021 wünschen wir Ihnen alles Gute und vor allem viel Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung, PPT und Vorstand